



HABITANT

## Tahirou Coulibaly

Arbitre quevillais de 17 ans et licencié au club de QRM en tant qu'arbitre. Il raconte sa passion et l'importance de l'arbitre dans le milieu sportif.

Publié le 10 septembre 2024



*J'ai commencé l'arbitrage en 2022 en voyant l'importance de ce rôle dans les matchs de football. Passionné de sport et souhaitant contribuer au bon déroulement des rencontres, j'ai suivi une formation. Elle comprenait des cours théoriques sur les règles du jeu et des séances pratiques sur le terrain pour apprendre à gérer les matchs. Je suis actuellement licencié à QRM mais je représente aussi le FC Saint-Julien. En 2 saisons, j'ai arbitré environ une quarantaine de matchs, allant de rencontres départementales à nationales. Selon moi, pour accomplir son rôle d'arbitre il faut une bonne connaissance des règles du jeu ! Il faut également faire preuve de sang-froid et de discernement surtout dans les moments tendus. L'impartialité et la neutralité sont également des valeurs fondamentales pour garantir des décisions justes. Enfin, une bonne condition physique est nécessaire pour suivre le rythme du jeu et pour être toujours bien placé ! Je souhaite poursuivre mon perfectionnement et gagner en expérience. Je commence cette nouvelle saison en tant que candidat JAL (Jeune Arbitre de Ligue) ce qui représentera une belle avancée dans ma jeune carrière.*



**VILLE DE PETIT-QUEVILLY**

Hôtel de ville  
Place Henri-Barbusse - BP 202  
76141 Petit-Quevilly Cedex  
02 35 63 75 00